

表1 一日における携帯電話でのインターネット利用時間（警視庁調べ）

性別	30分以内	30~1時間	1~2時間	2~3時間	3時間以上	無回答
男子	68.4	14.1	4.5	3.4		1.5
女子	54.3	13.6	10.4	5.2	7.3	8.1

インターネットの普及により私たちの生活は便利になりました。現在は、パソコンだけではなく、携帯電話からもインターネットに接続でき、さまざまなお情報を得ることができます。

表1は、警視庁が平成20年に都内の中学生を対象に行つた、「携帯電話でのインターネット利用時間の調査結果です。

保護者は、防犯や家族との連絡用として、子どもに携帯電話を持たせますが、実際には多くの子どもたちが、携帯電話でインターネットを利用していることがわかりります。

インターネットの 利用による犯罪被害

これらのサイトは、携帯電話のインターネットからも簡単に検索して、見ることができます

インターネットの 利用による犯罪被害

例へば報告されていります。

※コミュニティサイト：同じ関心や興味を持った人が集まって情報交換をするなど、おもにコミュニケーションを目的とするサイト

- ・アダルトサイト(ポルノ画像や風俗情報)
- ・出会い系サイト
- ・薬物や毒物の情報を載せたサイト
- ・自殺や家出に誘うような情報を載せたサイト
- ・犯罪を助長するようなサイト
- ・暴力などの残虐な画像を集めたサイト
- ・他人の悪口や^{ひきつぶつ}誹謗中傷を載せたサイトなど
- これらのサイトは、携帯電話のインターネットからも簡単に検索して、見ることができます

いまや日本だけではなく世界
とつながるインターネットには
便利な情報や有益な情報がたく
さんあります。その一方で、子
どもにとつて有害な情報もたく
さんあります。

- ・子どもにとって有害なサイト
- ・アダルトサイト(ポルノ画像や風俗情報)
- ・出会い系サイト
- ・薬物や毒物の情報を載せたサイト
- ・自殺や家出に誘うような情報
- ・暴力などの残虐な画像を集めめたサイト
- ・犯罪を助長するようなサイト
- ・犯罪を助長するようなサイト

A stacked bar chart comparing the number of children using the Internet across different age groups and years. The Y-axis represents the number of children, ranging from 0 to 40. The X-axis shows two time points: 平成20年 (Heisei 20th year) and 平成19年 (Heisei 19th year). Each time point has three bars representing different age groups: 高校生 (High School Students), その他 (Others), and 幼稚園・小学校・中学校 (Kindergarten, Elementary School, Middle School). The legend indicates that dark grey represents '系' (System) and light grey represents 'その他' (Others).

Category	平成20年	平成19年
高校生	15	40
その他	11	23
幼稚園・小学校・中学校	7	16

フィルタリング 子どもと インターネット

インターネット上の 有害な情報

いまや日本だけではなく世界
とつながるインターネットには
便利な情報や有益な情報がたく
さんあります。その一方で、子
どもにとつて有害な情報もたく
さんあります。

- ・子どもにとって有害なサイト
- ・アダルトサイト(ポルノ画像や風俗情報)
- ・出会い系サイト
- ・薬物や毒物の情報を載せたサイト
- ・自殺や家出に誘うような情報
- ・暴力などの残虐な画像を集めめたサイト
- ・犯罪を助長するようなサイト
- ・犯罪を助長するようなサイト

プロファイルを載せたページを作成し、そのページにアクセスした人が自由に閲覧できるサイト

「バイルターニングを
活用しよう

.RegularExpressions から
な対策の一つに、ファイルタリング
があります。ファイルタリング
とは、インターネットに接続した際、特定のサイトへアクセス
できないようにする機能で、「有害
サイトアクセス制限サービス」とも
いいます。フィルタリング
を利用することで、出会い系系サ
イトやアダルトサイト、暴力的
な表現のあるサイトなど、犯罪
やトラブルの原因となりうるサ
イトを子どもが見られないよう
に制限することができます。

また、財団法人インターネット協会のホームページ(<http://www.ijapan.org/>)では、各社のファイルターリングソフト・サービス一覧のほか、ファイルターリングソフトの利用方法などを紹介していますので、ご参考ください。

「スバルタリンク」と
保護者の目

フィルタリングクサーサービス（有害サイトアクセス制限サービス）を提供しています（一部コースによっては有料）。
フィルタリングサービスの申し込みは、携帯電話各社によつて異なりますので、各社のホームページ等でご確認ください。

フィルタリングサービスの申込みは、インターネット上の各サイトの内容を一



明を聞きし、その後、30分ほ
の山あるいは「喜連川少年院」
へ視察研修に行つてきました。
最初に1時間、院長先生の説
明半ばに、栃木県の温泉地

埼玉県青少年育成推進員
倉山 茂美

喜連川少年院を訪ねて

ど施設内を見学しました。先導の教官が鍵を開け私たちを通して、その後ろにいる別の教官が鍵を閉めながらの見学でした。

その日、少年たちはグラウンド整備のため一輪車で土を運び、黙々と作業をしていました。その傍らには、じつと見守る教官の姿がありました。ここにいる少年たちの3分の1が埼玉県出身と同じ驚きました。

教室では、溶接の授業が行われていました。他に、フォーカル・リフト技術などの職業訓練が受

けられ、高校教育も通信で受けられるそうです。

畑の方へ回ると、大根・長ネギ・ほうれん草が洗ってあります。出院の近い少年だけが、棚の外で農作業ができるのです。

その横に建つ少年たちの寮は青い鉄格子がはめられていました。出院しても、2割の少年がここに戻つて来てしまうのです。

この少年院には、16歳から18歳の少年たち117人が生活していました。彼らは、何らかの罪を犯し、ここに送致されて来たのでしょう。そんな少年たちが、ここで作文やカウンセリングにより、自分の犯した罪を振り返

り反省しています。正しいものの見方や考え方を身につけ、のちに出院して社会の中で一生懸命生きていって欲しいと、強く願っています。

私は今、無我夢中で子育てをしています。そんな中で、わが子にもすべての子どもたちにも、善惡の正しい判断ができるようになつて欲しいと願います。子どもを見守り、指導すべき時はきちんと指導し、健やかな成長を願つて、力を注いで行くのが親として、最大の仕事だと感じています。